

CANADA – Etiquetage à Loblaws

Par Inf'OGM

Publié le 31/10/2001

A Toronto, Greenpeace continue sa campagne auprès de Loblaws, la plus grande chaîne alimentaire du Canada, pour un étiquetage obligatoire des OGM. Devant un de ses magasins, à Toronto, des militants de Greenpeace ont suspendu une banderole de 30 mètres carrés : "Loblaws, Allan Rock : l'étiquetage obligatoire des OGM dès maintenant". Cette manifestation survient une semaine après que le ministre de la Santé, Allan Rock, a fait une autre volte-face en étant absent lors du vote pour l'étiquetage obligatoire des OGM, le 17 octobre dernier, vote qui a enterré le projet de loi sur l'étiquetage. Allan Rock s'était pourtant prononcé en faveur de cet étiquetage.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-etiquetage-a-loblaws/